

# PUSPEN

## Kolaborasi Koramil Banggae Dan Masyarakat Pamboborang, Langkah Nyata Untuk Lingkungan Sehat

**M Ali Akbar - [SULBAR.PUSPEN.ID](http://SULBAR.PUSPEN.ID)**

Aug 4, 2024 - 13:34



Majene – Koramil 1401-01/Banggae Kodim 1401/Majene menggelar kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Pamboborang untuk menjaga kebersihan lingkungan. Kegiatan yang dipimpin oleh Babinsa Pamboborang, Serma Sayuti



ini melibatkan anggota Babinsa Koramil Banggae dan warga desa setempat. Minggu (04/08/2024).

Tujuan utama dari kerja bakti ini adalah untuk menjaga kebersihan lingkungan dan mencegah menyebarnya bibit penyakit. Dalam pelaksanaannya, anggota Babinsa bersama masyarakat membersihkan sampah dan rumput liar di sekitar desa.



"Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama. Dengan menjaga kebersihan, kita dapat mencegah timbulnya berbagai penyakit yang disebabkan oleh lingkungan yang kotor," ujar Serma Sayuti.

Selain membersihkan lingkungan, para anggota Babinsa Koramil Banggae juga aktif memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tidak membuang sampah sembarangan. Mereka menjelaskan pentingnya membuang sampah pada tempatnya dan dampak negatif dari kebiasaan buruk tersebut.

"Sampah yang dibuang sembarangan tidak hanya merusak pemandangan, tetapi juga dapat menjadi sumber penyakit. Oleh karena itu, mari kita biasakan membuang sampah pada tempatnya," himbau salah satu Babinsa.

Tidak hanya itu, Babinsa juga menghimbau masyarakat untuk menjaga kebersihan lingkungan sekeliling tempat tinggal mereka. Menurut Serma Sayuti, kebersihan lingkungan rumah tangga adalah langkah awal untuk menciptakan desa yang bersih dan sehat.

"Mulailah dari lingkungan rumah masing-masing. Jika setiap rumah menjaga kebersihannya, maka desa kita akan menjadi lebih bersih dan nyaman untuk ditinggali," tambahnya.

Kegiatan kerja bakti ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat Desa Pamboborang. Warga merasa terbantu dan termotivasi untuk lebih peduli terhadap kebersihan lingkungan mereka.

"Kerja bakti ini sangat bermanfaat dan kami berterima kasih kepada Koramil Banggae yang telah menginisiasi kegiatan ini. Semoga kegiatan seperti ini bisa rutin dilaksanakan," ujar salah satu warga dese.